



牛の管理技術を身に付けたい

- ◆勤め先は？
家業の中六角牧場で働いています。搾乳や子牛の哺乳、畑の管理をしています。畑で収穫した飼料を牛にただ与えるのではなく、その飼料を生かした健康管理を心掛けています。
- ◆自分の性格は？
マイペースな性格だと思います。
- ◆趣味・特技は？
プロ野球を見たり、マンガを読むことが好きです。最近は「あだち充」の作品をよく読んでいます。
- ◆今、一番したいことは？
登山に挑戦してみたいです。岩手山から始めて、最終的には富士山に登ってみたいです。
- ◆理想のパートナー像は？
落ち着いた人です。
- ◆将来の夢は？
牧場の経営者として慕われる人になりたいです。そのためにもまずは、1年を通じた牛の健康管理を学びたいです。
- ◆最後にひと言
まだまだ知らない人がたくさんいるので、いろいろな人と仲良くなりたいです！

いわてブリティッシュブラスバンド 町民との息の合った合同演奏

いわてブリティッシュブラスバンドのプロムナードコンサート2023は4月30日、まき×まきホールで行われました。金管と打楽器のみで構成される英国式のバンド演奏は、重厚な音色と迫力で来場者を魅了。また、本町の葛巻ブラス、葛巻コールアロー、オカリナの会「葛」、オカリナ長岡教室との合同演奏「サウンド・オブ・ミュージックメドレー」では、総勢約80人が息の合った演奏を披露し、音楽の素晴らしさを伝えていました。



いわてブリティッシュブラスバンドと町の音楽団体の合同演奏

体験通じて仲間を増やす グラウンド・ゴルフ初心者教室



総合運動公園でグラウンド・ゴルフを楽しむ皆さん

グラウンド・ゴルフ同好会(服部博美代表)は5月12日、総合運動公園で初心者教室を開催し、11人が参加しました。教室では同好会のメンバーが道具の名称やルール、ボールの打ち方などを説明。その後和気あいあいと実戦形式の練習が行われ、初めての人もみるみるうちに上達を見せていました。服部代表は「火、金の午前中に運動公園で練習しているので気軽に来てほしい」と呼び掛けていました。

町民のひろば

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。いらっしやい葛巻推進課 広報係 ☎65-8983

さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) (240)

本気になるガガ(母)と婆~の巻



(実話)



あいか 堀欠 逢叶ちゃん

(2歳6カ月・遠矢場) 誠さん・英恵さん 長女

体を動かすことが好きな「あいか」。お気に入りの「からだ☆ダンダン」がテレビで流れると、歌って踊り出します。外では少し人見知りですが、家では一人で着替えてボタンを留め、しっかり者の一面を見せてくれます。知らない人にも人見知りせずにあいさつができる子に育ててほしいです。 英恵



りょうすけ 四垂 涼輔くん

(3歳1カ月・四日市) 大輔さん・茅享さん 長男

WBCを見てから野球に夢中な「りょう」。近頃はバットを構えたりボールを投げたりして遊んでいます。車のおもちゃや三輪車に乗って遊ぶことが好きです。優しい性格で、洗い物や洗濯をしていると一緒に洗ったり干したり手伝ってくれます。自分を持ち、好きなことをしながら成長してほしいです。 茅享



ハイ、元気です

349



馬淵 ヨシさん (88歳・田野)

中学校を卒業後、沼宮内に子守奉公に行ったヨシさん。煎餅店や木工所で働いた後、結婚し馬淵商店を切り盛りしていました。生活改善グループの会長を務めていたこともあるそうで「子どもの世話や仕事で大変だったが若さで乗り越え、周りの人や子どもたちにも助けられました」と、懸命に働いた頃を振り返ります。

最近、孫が遊びに来ることご主人と一緒に飲むお酒が楽しみだそうで、健康の秘訣は「適度に体を動かす、三食食べる」と教えてくれました。



少年消防クラブが活躍
消防演習の少年消防クラブによる軽可搬ポンプ操法は実に4年ぶり。子どもたちは全員が初めての経験で、放課後や土日に一生懸命練習したそうです。整列する姿もとても凛々しく立派でした。
【関連記事2〜3ページ】



里山を彩る菜の花
5月、遊休農地の活用策として栽培されている菜種の花が町内各地で満開になりました。新緑が濃くなった山々と鮮やかな黄色の花が里山の春を彩りました。



雪と鯉のぼり
季節外れの雪となった5月8日。くずまき高原牧場が雪と鯉のぼりという珍しい組み合わせの風景をツイッターに投稿すると、多くの人に拡散され全国ニュースでも紹介されました。